

東公だより

東那須野地区
人口 12,150人(+4)
男 6,024人(+8)
女 6,126人(-4)
世帯 5,134世帯(+3)
令和4年9月1日現在
※()は前月比

発行：東那須野公民館
館長：福田 博昭
〒329-3147 東小屋 474 番地 11
Tel:0287-67-1163 Fax:0287-67-1164
Mail:ph-higashinasu
@city.nasushiobara.lg.jp

班回覧

「秋のハイキング」参加者募集



～癒しの森で心と身体をリフレッシュ！～

- ♪日 時:10月21日(金) 午前7時30分出発～午後5時30分帰着予定
- ♪行 き 先:福島県只見町方面 癒しの森ハイキング(約4km) ほか
- ♪定 員:20人(定員を超えた場合は抽選)
- ♪対 象 者:東那須野地区内住民(足腰に自信のある方)
- ♪参 加 費:1,100円(ガイド料ほか) ※当日集金します。
- ♪募集期間:9月27日(火)午前9時～10月5日(水)午後5時
※受付時間 午前9時～午後5時(月曜・祝日を除く)
- ♪申 込 先:東那須野公民館へお電話ください。(☎0287-67-1163)
※コロナウイルスの影響により、日程等に変更が生じる場合があります。
- ♪そ の 他:参加者には、後日詳しいお知らせをいたします。



東那須野中学校で「デジ盆」が開催されました!

8月26日、東那須野中学校で「デジ盆」が開催されました。「デジ盆」とは、コロナウイルスのために中止された東那須野地区盆踊り大会の代わりとして、生徒会を中心に企画し、ふれあい推進協議会からは、提灯やのぼり旗を借り受け、婦人会やおはやし保存会などの協力を得て実現した「デジタル盆踊り」のことです。撮影された動画は、地域福祉施設などにうちわと共に寄贈されました。公民館でも、生徒たちにハッピーを貸し出すなど、この素晴らしい企画に協力することができました。



↑ ↑ ↑ ↑
QRコードから、とちぎテレビで9月7日に放送された「デジ盆」の様子をご覧になることができます!

8月～9月の「公民館主催講座」報告です！

わんぱく少年団「科学実験教室」

8月23日、空気と水の不思議な実験を行いました。永田三郎先生が、質問の後にコップを水に沈めて答え合わせをすると、予想外の結果に、子ども達から驚きの声が上がりました。



スポイト競争は、スポイトをリレーして、どのチームが一番早くピーカーを水で一杯にするかを競うゲームです。みんな大盛り上がりで、ゲームに熱中していました！

わんぱく少年団「ティンブルアート教室」

9月3日、本村明子先生をお招きして、特殊な絵の具“ティンブルアート・カラー”を使った、オリジナル写真立て作りをしました。



初めに、マジックで自分の好きな絵を描いて、後から自由に色を塗っていきます。どんなステキな写真が入るのか楽しみです！

はじめての写経体験教室(市民大学連携講座)

9月8日、市民大学連携講座「はじめての写経体験教室」を開講しました。講師は地元、法真寺の本多元照住職です。



お手本の上に半紙を置いて、写経体験が始まると、みなさん真剣な表情で取り組んでいました。



開講式の後、写経の歴史についての講話や、写経前に行うお清め香の所作などを教えていただきました。

親子ふれあい講座「だっこ！」

9月7日は、Naomi先生の「ハンドセラピーでリラックス」を行いました。受講生同士のハンドマッサージで、みなさんすっかり仲良しに！



今回は、ボランティアさんによる託児があったため、お母さんとお子さん、それぞれリラックスモードで行えました。

第10期「郷土史講座」

9月10日、今年で第10回目となる、根本義夫先生の「郷土史講座」を開講しました。今年度のテーマは、「那須野が原の別荘」です。



明治時代、那須野が原に様々な別荘を建造した先駆者たちの熱い思いについて、全4回にわたって学んでいきます。